



AGORA - C.C.A.S.

NEWS, SANTÉ &
SOLIDARITÉ

CAMPAGNE HIVERNALE DES RESTOS DU COEUR - 2023

Les Restos du Coeur rouvrent leurs portes le 20 novembre. Pour assurer la distribution des repas dans son antenne située au pied de l'Agora, les Restos recrutent des bénévoles. Toutes les bonnes volontés et les savoir-faire sont utiles pour développer les diverses actions de l'association.

Publié le 07 novembre 2023

Vous souhaitez vous engager ? Contacter Hélène Lacaille ou Joëlle Demilly au 01 34 76 80 07

Fondés par Coluche en 1985, les

[Restos du Cœur](https://www.restosducoeur.org/) (<https://www.restosducoeur.org/>)

est une association loi de 1901, reconnue d'utilité publique, sous le nom officiel de « **les Restaurants du Cœur – les Relais du Cœur** ».

Ils ont pour but « *d'aider et d'apporter une assistance bénévole aux personnes démunies, notamment dans le domaine alimentaire par l'accès à des repas gratuits, et par la participation à leur insertion sociale et économique, ainsi qu'à toute action contre la pauvreté sous toutes ses formes* ».

